

hari ini

Kaban Pangan Nasional Sebut GPM dan SPHP Bentuk Intervensi Pasar Seimbangkan Harga Pangan

Abdul Halik Harun - BITUNG.HARIINI.CO.ID

Feb 24, 2024 - 15:35



Kepala Badan Pangan Nasional Arief Prasetyo Adi

BITUNG - Pemerintah terus melakukan upaya tingkatan kesejahteraan

masyarakat dengan menyalurkan beras Bantuan Pangan. Sebagai bentuk aksi cepat tanggap pemerintah atas dampak perekonomian yang ditimbulkan oleh perubahan iklim Elnino yang saat ini tengah melanda dunia.

Seperti halnya penyaluran Bantuan Pangan yang dilaksanakan di Gudang BULOG Jalan Babe Palar, Kelurahan Paceda Kecamatan Madidir Kora Bitung, Jumat (23/02/2024)

Kepala Badan Pangan Nasional Arief Prasetyo Adi dalam keterangan Persnya, bahwa Bantuan Pangan beras ini merupakan salah satu upaya pemerintah dalam menjaga keseimbangan harga pangan di masyarakat agar tercapainya keseimbangan harga baik di tingkat produsen dan konsumen.

Hal ini lanjutnya, telah diperhitungkan dengan baik oleh pemerintah sehingga masyarakat tidak perlu merasa khawatir terhadap harga pangan yang saat ini belum menentu.

Jadi benar, kata Prasetyo, bahwa pemerintah memiliki beberapa program sebagai bentuk intervensi pasar untuk menyeimbangkan harga pangan.

Intervensi pertama melalui Gerakan Pangan Murah (GPM) yang juga dilaksanakan oleh Bulog, Intervensi selanjutnya adalah program Stabilisasi Pasokan dan Harga Pangan (SPHP) yang kita salurkan ke retail modern, pasar tradisional dan pasar induk.

" Dan hari ini dilaksanakan adalah penyaluran Bantuan Pangan sebanyak 10 Kg ke masing-masing Keluarga Penerima Manfaat (KPM).", tutupnya.

Sementara Direktur Supply Chain dan Pelayanan Publik (SCPP) Perum Bulog, Mokhamad Suyamto menegaskan bahwa pihaknya akan terus melakukan manuver positif terhadap harga beras yang masih fluktuatif dengan cara memastikan ketersediaan beras di berbagai outlet penyalur tercukupi.

Menurutnya bahwa Bulog saat ini tengah melakukan pendistribusian beras ke semua saluran distribusi serta program penjualan komoditi pangan murah yang dekat dengan lokasi warga sehingga hal ini diharapkan dapat mempermudah akses masyarakat dalam mendapatkan beras.

"Semua outlet distribusi, baik itu pasar induk, pasar tradisional dan retail modern telah kami salurkan beras SPHP agar masyarakat tidak kesulitan dalam mencari beras.", tandasnya.

" Yang terbaru, disamping melaksanakan program pemerintah seperti Bantuan Pangan ini, kami juga terjun langsung ke masyarakat dengan melaksanakan program penjualan pangan pokok murah yang destinasinya dekat dengan pemukiman warga.", tambahnya, mengakhiri (AH)